

## Sindicato de Escondida cumplió cuatro días de paralización

● Hasta el cierre de esta edición los trabajadores del Sindicato N.º 1 de trabajadores de Minera Escondida continuaban paralizados, esto luego que el pasado martes iniciaran una huelga formal tras no alcanzar acuerdo en la negociación colectiva con BHP, que les ofreció un bono por término de conflicto de \$27 millones a cada trabajador, además de beneficios como un reajuste salarial de 2% sobre el IPC, el aumento de las becas y bonos por las cargas y un plan de salud con cobertura del 100%. 